

祖小っ子の記録(9/22~9/26)

9/22(月)



ていただき、松山農産さんには、いつも感謝です。ありがとうございました。

5年生が春に苗を植えた田んぼに稻刈りに行きました。松山農産の後藤さんご夫妻に稻刈りの仕方を学んだ後、たわわに実った稻穂を鎌を使ってざくざくと刈っていました。鎌の扱いが難しいだけでなく、刈り取った稻を束にすることにも苦戦しました。初めて稻刈りを体験する子がほとんどでしたが、貴重な体験をさせ



4年生で国語の授業研究をしました。夏休みから、全員の先生でどんな授業にしようかと考えて行った授業です。4年生の子たちは、先生たちの予想以上に説明文を的確に読み取りまとめることができました。また、前の説明文で学習したことを生かしている子も多く見られました。国語では、読み方を積み重ねていきます。読む力がついてきています。

9/24(水)



3年生が運動会に向けて、体育の時間にダンスの練習をしていました。まだ、練習を始めたばかりだそうですが、すでに覚えてしまった子もいて、ノリノリで踊っていました。

9/25(木)



2年生が、国語で説明文「動物園のじゅういさん」の学習をしていました。読み取ったことを自分の言葉でワークシートにまとめしていました。

1年生が、国語「かずとかんじ」の学習で、数を使った言葉遊びをしていました。出てきた数だけ手を叩いたり、物によって異なる数え方(枚、台、人など)を覚えたりしていました。

9／26(金)



たんぽぽタイムの図書室の様子です。熱心に本を読んでいる子や図書館祭りの計画を立てている図書委員がいました。読書の秋です。新刊本もたくさん入っていました。多くの祖小っ子たちが本に親しんでくれるうれしいです。

代表委員会が開かれています。図書館祭りの提案が大きな議題でした。みんな熱心に話し合っていました。



6年生が、体育で走り高跳びをしていました。世界陸上ではないですが、自分の目標とする高さを目指して、タブレットでフォームを確認しながら跳躍をしていました。



2年生が、生活科で作ったおもちゃを使っておもちゃランドをつくり、1年生を招待していました。2年生は、遊び方を1年生に丁寧に説明し、1年生は2年生の作ったおもちゃを楽しく遊ぶとともに、来年は自分たちが1年生を招待して遊ぼうという気持ちを高めしていました。